

Decathlon lanza la colección Vestta inspirada en las clásicas de Flandes y París-Roubaix

05 abril 21



Madrid, 5 de abril de 2021.- [Decathlon](#) lanza una nueva colección de ropa para ciclismo, Vestta PV21, inspirada en las grandes carreras clásicas de primavera, famosas por la dureza de sus tramos de adoquín: el Tour de Flandes (Bélgica) y la mítica París-Roubaix (Francia).

Un deporte que se define por la técnica y el sacrificio exige equipaciones que optimicen los esfuerzos. Por este motivo, y coincidiendo con la llegada de la

primavera, la marca presenta una colección compuesta por maillots y culottes, que incorpora nuevos diseños, además de utilizar un tejido muy elástico, indispensable para los ciclistas que buscan una prenda que se adapte perfectamente a su cuerpo.

Descubre el dossier de la colección [aquí](#).